



AESH

PLUS QUE JAMAIS DÉTERMINÉ-ES EN GRÈVE LE JEUDI 3 JUIN

Rassemblement à 11 h
place des jets d'eau à Laval.
Port du masque – Respect des gestes barrières

MAYENNE, DÉPARTEMENT PILOTE DE L'INCLUSION À TOUT PRIX ET À MOINDRE COÛT HANDICAP À L'ÉCOLE : LES AESH NE SONT PAS DES FANTÔMES !

A l'école, au collège, au lycée, dans les classes, les cantines, les garderies, les élèves en situation de handicap sont accompagné-es par des AESH (Accompagnants d'Elèves en Situation de Handicap).
Nous alertons sur le manque d'AESH depuis des mois, par tous les moyens : journées de grève et de mobilisation, audiences, conférence de presse...
En Mayenne, pour répondre aux besoins des élèves en situation de handicap pour l'année 2020-2021, il manque 130 postes d'AESH que la DSSEN ne peut recruter, faute de moyens.

DROITS DE L'ENFANT / TRAVAIL DES ENSEIGNANTS ET DES AESH / VIE DE LA CLASSE
NOUS RÉCLAMONS LE RECRUTEMENT DES 130 AESH MANQUANTS POUR AMÉLIORER LES CONDITIONS
DE TRAVAIL ET D'APPRENTISSAGE DE TOUS !

Les AESH sont payé-es 760€ pour 24h de travail. Cette rémunération est tout simplement scandaleuse, et trahit le peu de considération du gouvernement pour les métiers méprisés, occupés majoritairement par des femmes.

AESH SOUS LE SEUIL DE PAUVRETÉ, ÇA SUFFIT !
NOUS RÉCLAMONS POUR LES AESH UN TEMPS PLEIN À 24H D'ACCOMPAGNEMENT ET
UN VRAI SALAIRE !

Avec les PIAL (Pôles inclusifs d'accompagnement localisés), on déplace les AESH d'un établissement scolaire à un autre sans considération de leur profil et des besoins réels des élèves. L'émettement des temps d'accompagnement, les changements d'affectations arbitraires sont vécus violemment par les élèves et les accompagnant-es et détruisent le sens même du métier d'AESH. Les victimes de cette politique sont à tous les étages : élèves peu et mal accompagné-es, parents floués, enseignant.es abandonné_es, AESH épuisé-es.

LES AESH NE SONT PAS DES PIONS !
LES AESH SONT DES PROFESSIONNEL-LES !
NOUS RÉCLAMONS L'ABANDON DES PIAL,
ET LA MISE EN ŒUVRE D'UN PÔLE DE REMPLACEMENTS DES AESH.

Avec des CDD de 6 ans et des CDI de pacotille, L'État laisse des milliers de personnels dans la précarité ; la majorité des AESH vit sous le seuil de pauvreté. Alors que la nécessité de leur présence dans les écoles est une évidence, le gouvernement méprise ces personnels.

CRÉER DES CONDITIONS DE TRAVAIL DIGNES, RESPECTUEUSES DES MISSIONS CONFIÉES ET DES
COMPÉTENCES DES AESH.
NOUS RÉCLAMONS UN VÉRITABLE STATUT DE LA FONCTION PUBLIQUE !

UN VRAI STATUT !
UN VRAI SALAIRE !
ABANDON DES PIAL !